



350 m<sup>2</sup>

Réf. MZILOST1675

Prix NC

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette propriété de prestige bénéficie d'un charme provençal et contemporain, idéale pour les amoureux de la nature et un lieu de vie paisible tout en étant proche des plages de Ramatuelle et du village de Saint-Tropez. La villa possède un magnifique parc luxuriant, une piscine spacieuse avec ses baignoires ainsi que différents salons de jardin pour vos moments de détente en extérieur. L'intérieur de la propriété est décoré avec soin et goût, offrant une ambiance chaleureuse et accueillante. Les 6 chambres en suite, dont une chambre de maître, et deux chambres indépendantes en annexe, vous ...

This prestigious property boasts both Provencal and contemporary charm, ideal for nature lovers and a peaceful place to live yet close to the beaches of Ramatuelle and the village of Saint-Tropez. The villa boasts magnificent, lush grounds, a spacious swimming pool with sunbathing area and a range of garden furniture for outdoor relaxation. The interior of the property is decorated with care and taste, offering a warm and welcoming atmosphere. The 6 en suite bedrooms, including a master bedroom, and 2 independent bedrooms in annex, offer all the comforts you need for a quality stay.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

